

WNI

Cangkruk Bareng Sam Danrem 083/Bdj, Sinergitas Pentahelixs dalam Mendukung UMKM Agroindustri Pasca Bencana

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.WNI.OR.ID

Feb 16, 2023 - 15:23



KOTA MALANG - Korem 083/Bdj menggelar acara Cangkruk Bareng Sam Danrem 083/Bdj "SINERGITAS PENTAHELIXS DALAM MENDUKUNG UMKM AGROINDUSTRI PASCA BENCANA" di Gedung Graha Polinema Kota Malang, Kamis (16/2/2023).



Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I. Gogor A.A menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ngalam Inovasion Hub atas fasilitas dan dukungannya sehingga terselenggara acara ini.

Acara ini diselenggarakan untuk Sinergitas Pentaheliks dalam Mendukung UMKM Agroindustri Pasca Bencana.

Kolonel Inf M.I. Gogor A.A juga mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Ir. Imam Santoso, MP. Wakil Rektor Bidang Akademik Universitas Brawijaya yang telah meluangkan waktu di sela-sela kesibukannya sehingga dapat memberikan pencerahan dan wawasan tentang "UMKM Agroindustri Pasca Bencana," imbuhnya.

Lebih lanjut, Kepada para undangan yang telah hadir saya ucapkan terima kasih untuk berdiskusi guna memberikan ide, inovasi, kreatifitas dan sumbangsih solusi dalam menumbuh kembangkan UMKM di wilayahnya. Hal tersebut selaras dengan Kebijakan Pemerintah, Kebijakan TNI AD dan Kebijakan Pangdam V/Brw Mayjen TNI Farid Makruf, M.A untuk mendorong dan memberdayakan UMKM diwilayah guna peningkatan perekonomian masyarakat. Luas wilayah Korem 083/Bdj yang hampir separuh wilayah Jawa Timur, terdiri dari 9 Kodim dan ratusan Koramil yang tersebar merupakan potensi untuk mendorong kemajuan UMKM di Jawa Timur," jelasnya.

Kegiatan di lanjutkan dengan Penyampaian Materi-1 oleh Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I. Gogor A.A yang intinya, sinergitas pentaheliks dimana unsur pemerintah, akademisi, badan atau pelaku usaha, masyarakat atau komunitas, dan media bersatu padu berkoordinasi serta berkomitmen untuk mengembangkan inovasi pengetahuan yang dimiliki serta ditransformasikan kemasyarakat untuk mendukung UMKM pasca bencana," ungapnya.

Penyampaian Materi-2 oleh Wakil Rektor Bidang Akademik (WR 1), Prof. Dr. Imam Santoso yang intinya, UMKM menyerap tenaga kerja lebih 117 juta dan memiliki kontribusi yang luar biasa dalam pertumbuhan ekonomi saat sekarang.

Lebih lanjut, sektor Pertanian dan UMKM memiliki potensi yang sangat besar dalam menopang kemajuan perekonomian Indonesia. Indonesia mempunyai potensi Bencana, faktor bencana harus kita perhatikan. Sehingga peran sinergitas dengan akademisi, birokrasi, dan UMKM bisnis industri pasca bencana sangat diperlukan guna pemulihan ekonomi nasional.

Asosisasi UMKM Malang Raya memiliki peran sangat penting termasuk Media sebagai sarana publikasi ke masyarakat demi kemajuan bangsa," jelasnya.

Hadir dalam acara ini, Para Kasi Korem 083/Bdj, Para Pasiter Kodim jajaran Korem 083/Bdj, Para Perwakilan Penggiat UMKM, Para Perwakilan Anggota BPBD, Para perwakilan awak media dan Para Mahasiswa jurusan Teknologi Pertanian. (Penrem 083/Bdj)